

Semarak Milad 106 Tahun Muhammadiyah di Kabupaten Purwakarta

Selasa, 20-11-2018

MUHAMMADIYAH.ID, PURWAKARTA- Tema Milad ke-106 Muhammadiyah ini mengusung “Taawun untuk Negeri” yang disemarakkan diberbagai daerah.

Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Purwakarta menggelar berbagai kegiatan sebagai bentuk menyambut semarak Milad Muhammadiyah yang ke-106. Dalam sambutannya, Ketua PDM Purwakarta, Dayat Hidayat, mengharapkan semangat saling tolong menolong atau taawun ini terus masuk ke dalam jiwa dan diamalkan secara nyata oleh para kader.

“Semangat Taawun untuk Negeri sejatinya untuk meningkatkan rasa empati dan saling tolong menolong kepada sesama, khususnya dalam hal kebaikan. Karena tema Milad ini juga mengambil salah satu ayat dalam Al-Quran, yaitu surat Al-Maidah ayat 2,” jelas Dayat Hidayat, saat menyampaikan sambutan kegiatan Milad Muhammadiyah ke-106 di MTs Muhammadiyah Campaka Purwakarta.

Dayat berharap semangat Taawun itu harus ditancapkan dalam jiwa setiap kader Persyarikatan, karena prinsip tolong menolong sudah dicontohkan oleh pendiri persyarikatan. “Kita melihat semangat Taawun itu sudah dicontohkan oleh para pendiri Muhammadiyah, tidak hanya kepada kadernya saja, tapi kepada semua masyarakat, mulai dari menyantuni para mustadafin, membangun panti asuhan, hingga ikut serta dalam merumuskan kemerdekaan Indonesia. Itulah bentuk Taawun yang dicontohkan oleh para pendiri Muhammadiyah,” terangnya.

“Taawun Untuk Negeri memang relevan dengan keadaan Negara kita saat ini, saat ini berbagai media banyak memberitakan berbagai bencana alam yang menimpa negeri ini, gempa bumi, banjir bandang, longsor, bahkan Tsunami. Nah inilah moment nyata bagi kita untuk memberikan andil dan sumbangsih,” jelas Dayat Hidayat.

Diakhir pidatonya, Dayat berpesan kepada para kader untuk bekerja keras dalam berdakwah amar maruf nahi mungkar, menyebarkan nilai-nilai kebinekaan dan terus menjaga persatuan demi keutuhan NKRI.

Prosesi Milad ke-106 Muhammadiyah di Kabupaten Purwakarta dihadiri oleh elemen Muhammadiyah, seperti: PDM, Aisyiyah, Pemuda Muhammadiyah, IPM. Rangkaian kegiatan Milad ini antara lain perlombaan yang terdiri dari: lomba tumpeng, lomba pidato, dan lomba senam sehat.

Kontributor: Nurwachid